
PROPUESTA DE GESTIÓN CANDIDATOS A REPRESENTANTES DE PROFESORES ANTE EL 
CONSEJO DE FACULTAD DE EDUCACIÓN FÍSICA 

 
 
 
 
Expresamos nuestra voluntad de inscribirnos como formula de candidatos a Representantes 

de profesores ante el Consejo de Facultad de Educación Física en los términos expresados 

en la Resolución Rectoral No 0834 de 2022.  

Considerando que en uno de sus puntos se solicita una propuesta, pasamos a exponer 

brevemente la nuestra. No recurriremos a acuerdos, promesas, deseos, ni a amplias 

estadísticas, lugares comunes en este tipo de documentos, sino que haremos énfasis en 

consideraciones importantes para el desarrollo de la Facultad.  

 

1. Colaborar con el plan del actual Consejo de Facultad para posicionarla en el ámbito local 

nacional e internacional. 

2. Estar atentos a mantener nuestras fortalezas y mejorar nuestras debilidades. 

3. Apoyar proyectos que conduzcan a la Facultad como centro de liderazgo e innovación. 

4. Promover la vinculación de la comunidad circundante a nuestros proyectos académicos. 

5. Hacer lo que esté a nuestro alcance para que el proyecto de construcción en Valmaría 

se convierta en una realidad. 

6. Por supuesto, seremos un canal de comunicación entre el estamento profesoral y el 

Consejo de Facultad. 

 

Visto así, puede parecer muy general, pero nos luce suficiente en la búsqueda del sostenido 

y continuo desarrollo de La Facultad de Educación Física.  

 

Cordialmente 
 
Lina Rocío Egea 
Jose Alfonso Martin Reyes 
 
 


